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 Mainz, 17.11.2023 
 
 
Anfrage 1834/2023 zur Sitzung  am 29.11.2023 

 
Fördermittel (CDU) 
 

Seit Beginn des Jahres 2021 besteht in Mainz das Dezernat VII – Fördermittelmanage-
ment. Bereits vor der Einrichtung des Dezernats war die Stadt darauf angewiesen, alle 
verfügbaren Fördermittel zu nutzen. Insofern ist eine Gegenüberstellung der Zahlen vor 
und nach der Einrichtung des Dezernats notwendig, um zu beurteilen, inwiefern das 
städtische Fördermittelmanagement in dieser Zeit besser und effizienter geworden ist. 

 

 

Wir fragen die Verwaltung:  

1. Für welche Projekte wurden in den zurückliegenden fünf Jahren Fördermittel ein-
geworben? (bitte einzeln auflisten)  

2. Wie groß ist Summe an Fördermitteln, die in den zurückliegenden fünf Jahren ein-
geworben wurde und wie verteilt sich diese auf die einzelnen Jahre? 

3. Welche Fördermittel sollen laut Planung in den kommenden Monaten bis zum Juni 
2024 eingetrieben werden? 

4. Hat die Änderung der finanziellen Situation der Stadt auch eine Veränderung der 
Arbeit im Fördermittelmanagement mit sich gebracht? 

5. In welchem Verhältnis stehen die durch das Dezernat eingetriebenen Fördermittel 
zu den durch das Dezernat verursachten Aufwendungen? 

6. Inwiefern werden die Einschätzungen der zuständigen Fachabteilungen bei der Ak-
quise von Fördermitteln berücksichtigt? 

 

Ludwig Holle 
Fraktionsvorsitzender 
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